

Sensibilisation aux dangers d'Internet et en particulier des réseaux sociaux !

- **Le projet** : le projet proposé par Mme Cépissul (Infirmière du collège), Mr Martial (professeur d'Arts-Plastiques), Mr Mouniapin (Professeur de Technologie) et Mme Saint-Marc (professeur documentaliste) a pour but de faire réfléchir et débattre les élèves de 4^{ème} sur le thème des dangers d'Internet et en particulier des réseaux sociaux ? Faut-il partager diffuser tout et n'importe quoi sur le net ?

- **L'objectif** : Concours d'affiches réalisées par les élèves de 4^{ème} dans le but de sensibiliser l'ensemble des élèves du collège sur les dangers d'Internet et en particulier des réseaux sociaux. Chaque membre de la communauté éducative élèves, professeurs, personnes administratifs et agents seront invités à élire l'affiche qui répondra le mieux au thème.

- **Les étapes** :
 - ✓ **Du 29 au 10 mars** : Visionnage du reportage Zone d'Ombres diffusé en janvier 2016 sur la chaîne de télévision ATV intitulé « *Pourquoi les réseaux sociaux sont-ils devenus si dangereux ?* », suivi d'une discussion autour de ce reportage. Diffusion ensuite du Clip réalisé par le chanteur Stromaé intitulé « Carmen » dans lequel il montre les conséquences de l'addiction aux réseaux sociaux, vidéo lancée sur Facebook le 1^{er} avril 2015, et comment chacun peut devenir dépendant d'un système de communication jusqu'à se faire broyer par le système.



Source : photo site ATV (copie écran)



Source : You tube (copie écran)

Sensibilisation aux dangers d'Internet et en particulier des réseaux sociaux !

- ✓ Echange et débats autour des vidéos projetés, dans le but de faire prendre conscience aux élèves de l'impact et des conséquences que provoquent la diffusion d'images sur les réseaux sociaux avec ou sans consentement.

- ✓ Réalisation d'affiche sur le thème proposé par groupe de 3-4 élèves.

- ✓ **semaine du 19 au 25 avril** : Exposition et vote par l'ensemble de la communauté éducative

- ✓ **lundi 09 mai** Intervention de la BPDJ (Brigade d'Intervention de la Délinquance Juvenile) qui interviendra auprès des 2 classes de 4èmes dans le but d'apporter des informations juridiques et des conseils pour clôturer ce projet.

- ✓ Remise des prix aux lauréats du concours (date à déterminer)